

verkaufen!

Das ist das Ziel von Jörg Seitz, Inhaber des neuen Porsche Zentrum (PZ) Allgäu, das am 5. April in Kempten feierlich eröffnet wurde. 1948 gründete Walter Seitz die Firma Seitz in Isny im Allgäu und schon fünf Jahre später bekam er einen Händlervertrag mit Porsche. Jörg Seitz startete hier 1976 seine Karriere, 1993 wurde das damalige PZ Allgäu gegründet. Seit dem 1. Januar 2014 gehört das PZ Augsburg mehrheitlich zur Seitz-Gruppe. Im Rahmen der Eröffnungsveranstaltung übergab Ludwig Rumpel, der das PZ Allgäu 15 Jahre lang geführt hat und in den Ruhestand verabschiedet wurde, die Leitung an seinen Nachfolger Ulrich Berger. Der gebürtige Stuttgarter war bislang der Chef im PZ Offenburg. Ein weiterer Höhepunkt der Veranstaltung war die Präsentation des neuen Macan, der bei den cirka 900 geladenen Gästen mit großer Begeisterung aufgenommen wurde.

Von links nach rechts: Ludwig Rumpel, Ulrich Berger, Karsten Sohns (Geschäftsführer Porsche Deutschland), Marita Seitz, Jörg Seitz und der Oberbürgermeister der Stadt Kempten, Dr. Ulrich Netzer.

